

# 12月 くまのこだよい

2025年度 健生キッズベア

寒さが本格的になり、子どもたちが楽しみにしているクリスマスの季節がやってきました。園児たちは冬の行事に向けて期待をふくらませながら過ごしています。

一方で、11月下旬からインフルエンザの流行が続いており、A型・B型ともに感染リスクが高まっています。集団生活の中で広がりやすいため、園でも体調や衛生面に十分気を配りながら過ごしています。

ストレッチ体操などを取り入れ、体力づくりにも取り組んでいますので、ご家庭でも親子で楽しみながら体を動かす時間を大切にしていただければと思います。 今月もどうぞよろしくお願ひいたします。



## “秋”を探しに行きました♪



健生グループが借りている畠まで柿狩りに行ったり、近場の公園まででかけてドングリや落ち葉などを拾い集めたりして、秋の自然物の収集を楽しむことができました。中には名前のわからない不思議な形の葉っぱや木の実もあり、子どもたちは興味津々♪

収穫した柿は軒下に干して、“干し柿”を作っています。美味しいになりますように、と願いをこめていつも眺めています。



### 行事予定

1日(月) 身体測定・防災訓練



### ♪ 今月の歌 ♪

・きよし このよる



### おねがい

- ・防寒着について、安全のためフードのないものを着用してください。
  - ・園への持ち物は、必ず記名をお願いします。
  - ・季節の変わり目です。体調の悪い方は、お医者さんの受診をお願いします。
- ★感染症の流行する季節です。子ども達の健康管理を考えながら、熱が無くても体調の思わしくない方については、家庭との連携を取りながらお迎えなどをお願いする事もありますので、ご協力をお願いします。また、受診をお願いすることもあります。ご協力のほどよろしくお願いします。

